

puériculture. La charpenterie, le travail sur métal, l'entretien et la réparation des moteurs sont enseignés aux jeunes dans un vaste hangar libéré par le ministère de la Défense nationale. Cinquante-neuf des élèves inscrits à Churchill suivent des cours purement académiques.

Dans le Mackenzie, 151 étudiants de l'école Sir John Franklin suivent des cours pré-professionnels en charpenterie, en construction, en arts industriels, en mécanique des machines diesel, en maniement d'outillage lourd et en diététique.

Au cours de 1966, 41 hommes ont occupé des postes comme apprentis. Dans certains cas, ils avaient déjà exercé des métiers durant plusieurs années; on éprouva leur compétence -- en ayant recours aux services d'interprètes lorsque nécessaire -- afin de déterminer à quel palier les situer. On conjugua la formation pratique avec des cours supplétifs de mathématiques, d'anglais et de sciences. Des postes d'apprentis commis permettent aux élèves d'acquérir de l'expérience sur place.

Les cours académiques et la formation pratique prépareront les jeunes Esquimaux à occuper les postes que les industries en voie d'installation rendront accessibles. Au niveau académique, des bourses et subventions permettront aux étudiants esquimaux méritants de poursuivre des études supérieures.

RP/A

